
学費の公私間格差是正、『私学も無償に』、就学支援金制度の維持・拡充、 
 

 

 

 

 ９月 15 日(火)、「私学助成

をすすめる岩手の会」は、とり

くみ史上最高数の 1 万８００

1 枚の知事宛要請ハガキを提

出しました。 

 当初、本人たちの希望で高校

生の参加をお願いしていたの

ですが、残念ながら県からの拒

絶に遭い実現できませんでし

た。主権者教育の視点からも県

の姿勢が問われるところです。 

しかし、岩手の会参加校の

PTA役員が複数参加し、「はが

き」に込められた、父母・生徒

の思いを、代表して県へ直接伝

えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 4時間で18件。9/13

午前中「私学助成署名スタ

ート集会」を開催し、

13:00～17:00で学費ホ

ットラインを実施。3台準

備した電話は13:00のス

タートからなりはじめま

した。 

 相談の最後に訊くと、川

崎市、藤沢市、相模原市な

どの中学校でチラシが配

布された様子でした。 

 県民要求に応えたとり

くみとなりました。 
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